

Communiqué de presse**L'INSTITUT CANADIEN DE LA CONSTRUCTION EN ACIER DE LA RÉGION DU QUÉBEC INSPIRE LES LEADERS DE L'INDUSTRIE**

Montréal, le 30 août, 2016 : Encore une fois cette année, la région du Québec de l'Institut canadien de la construction en acier organise le **8e Rendez-vous de l'acier, qui aura lieu dans la ville de Québec, le 25 octobre 2016** et la **18e édition des Prix d'Excellence** dans la construction en acier, se tiendra lieu vendredi le 4 novembre 2016 au Musée Pointe-à-Callière dans le Vieux-Montréal. Cet endroit répond merveilleusement bien au thème de cette année « La contribution de l'industrie de l'acier à l'innovation et à la créativité » par son architecture et son emplacement.

Le Colloque est un événement remarquable qui inspire les dirigeants de l'industrie et les professionnels dévoués de la province. Les professionnels les participants bénéficieront d'une pléthore d'informations et auront la chance de faire du réseautage avec les dirigeants de l'industrie de l'acier.

<http://rendezvousacier.com/colloque/>

Le Gala du Prix d'Excellence de l'ICCA-Québec est un événement annuel à travers lequel l'Institut récompense des équipes qui réalisent des projets en acier complexes et novateurs. Cet événement est unique, c'est l'occasion de mettre en valeur tous les projets de construction en acier pour leur beauté, leur caractère unique et leur originalité. <http://rendezvousacier.com/soiree-gala/>

Chaque année, le Rendez-vous de l'acier a permis, grâce à ses galas, d'attirer des centaines de participants pour la cérémonie de présentation des Prix d'excellence. Les participants proviennent du milieu des ingénieurs, architectes, fabricants, dessinateurs, fournisseurs et entrepreneurs. Fondé en 1930 l'ICCA est la voix de l'industrie de la construction en acier au Canada.

Cette année, l'ICCA Québec a reçu **82 Soumissions** pour les Prix d'Excellence de la construction en acier. De plus, une nouvelle catégorie s'ajoute pour les prix d'excellence : « **Œuvres en Acier - Sculptures** ».

Nous sommes fiers d'annoncer les **35** finalistes. Ces projets sont tous impressionnants, innovants et créatifs ; tous démontrent la polyvalence de l'acier. <http://rendezvousacier.com/les-candidats-2/>

Les vidéos de tous les projets finalistes seront présentées durant le gala et les lauréats seront annoncés (10 gagnants dans 10 catégories).

Merci à tous nos commanditaires : <http://rendezvousacier.com/partenaires/>

Source:

Hellen Christodoulou, Ph.D ing, B.C.L., LL.B., M.B.A

Directrice régionale Québec - ICCA

L'Institut canadien de la construction en acier

hchristodoulou@cisc-icca.ca

quebec@cisc-icca.ca

(514) 909-6186